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(57) Abstract:

(EN): The invention relates to an epoxy composition that can be used in the field of building, in particular for coating metal
structures, sandwich panels, insulated panel roof coverings and pipes in buildings and structures for industrial, commercial and
storage purposes and on livestock farms, and also as a repair mix in the field of mechanical engineering. The technical result of
the invention is an epoxy composition that exhibits improved performance characteristics, low thermal conductivity, resistance to
acids, alkalis, temperature variations, corrosion and wear, heat resistance and thermal stability. The claimed epoxy composition
includes the bisphenol A epoxy oligomer (resin) ED-20, a hardener in the form of polyethylene polyamine, and an additive in

the form of microspheres, in the following proportions: 83.6-80.6 wt% ED-20 bisphenol A epoxy oligomer (resin); 14.4-9.4 wt%
polyethylene polyamine; 2.0-10.0 wt% microspheres.

(FR): L'invention concerne une composition époxyde qui peut étre utilisée dans le domaine de la construction, notamment pour

le revétement de structures métalliques, les revétements de panneaux a trois couches (sandwich), les revétements de toitures

a panneaux isolants, les revétements de conduits, des batiments et des structures a vocation industrielle, commerciale ou de
stockage, les fermes d'élevage ainsi qu'en génie mécanique a des fins de réparation. Le résultat technique de I'invention consiste

en la production d'une composition époxyde ayant de meilleures propriétés d'exploitation, une faible conductivité thermique,

une résistance aux acides, aux alkalis, aux chutes de températures, une résistance a la corrosion, une résistance a l'usure et une
résistance thermique et a la chaleur. Cette composition époxyde comprend un oligomere cyanique époxyde (résine) ED-20,

un durcisseur consistant en de la polyéthylenepolyamide, et un additif consistant en des microspheres selon les proportions
suivantes des composants, en % en poids: oligomere cyanique époxyde (résine) ED-20 83,6-80,6; polyéthylenepolyamide 14,4-9,4;
microspheres 2,0-10,0.

(RU): N306peTeHre OTHOCUTCS K STIOKCHIHOM KOMITO3HIMH, KOTOPAs MOXKET ObITh UCITOIb30BAHA B CTPOUTEITLCTBE,
B YACTHOCTH, JIJIS TOKPBITHS METAIIMYECKUX KOHCTPYKLUM, TIOKPBITUS JJIsl TPEXCIIOMHBIX (COHIBMY) MaHEIEH,
MaHEIEU30JIAUMOHHBIX KPOBEJIbHBIX IIOKPBITUM, TOKPBITHIA IS TPYOOIIPOBOIOB, B 3[IaHUSIX U COOPYIKEHUSIX
IIPOMBIIIIEHHOTO, TOPrOBOT'0, CKIIAJCKOI0 Ha3HAYEHMUS, )KUBOTHOBOIUECKUX (DEPM, & TAK)KE B MAIIMHOCTPOEHHE B



KayecTBE PEMOHTHOM cMecH. TEeXHHUUECKUM PEe3YIIbTATOM U300 PETCHHUS SBIISCTCS MOIYICHHUE ITTOKCUITHOM KOMITO3MIUU C
VIIYYIICHHBIMU SKCILTyaTaAHOHHBIMH CBOMCTBAMH, HU3KOM TEIIOIPOBOIHOCTHIO, YCTOMUMBOCTBIO K KMCIIOTaM, IIEIoUaM,
TEMIIepaTyPHBIM ITeperaiaM, KOPPO3UOHHOM YCTOMIMBOCTHIO, CTOMKOCTBIO K HCTHPAHHUIO, TEPMO- U TEIIOCTOMKOCTBIO.
ONOKCHUIHAS KOMITO3UIKS BKITIOYAET SMOKCUIHBIN MaHOBBIM ouromMep (cMoixy) 3/-20, oTBepauTelhb, B KA4eCTBE KOTOPOTO
HCIIOJTB3YIOT IMOJIMATUIICHITOIMAMUH, U JJOOABKY, B KAYeCTBE KOTOPOI UCIIOIB3YIOT MUKPOCHEPHI, IIPH CICTYIOMIEM
COOTHOIIIEHHH KOMITOHEHTOB, Macc.%: 3MOKCUIHBIN IMaHOBEIN ojiuromep (cmona) I-20 83,6-80,6, MOIMITHIICHITOIMAMKUH
14,4-9,4, muxpocdepsl 2,0-10,0.
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